

1. Rasenspielfelder in Friedrichsfehn und Edewecht

Ein erheblicher Schädlingsbefall (mit Engerlingen) hat zu massiven Schäden an den Rasenfußballfeldern in Friedrichsfehn geführt. Erschwerend kommt hinzu, dass Vögel nach den Engerlingen suchen und dadurch den Boden auf-scharren und zusätzlich schädigen. Mit verschiedenen Experten (u. a. der Landwirtschaftskammer, Veterinäramt) wurden geeignete Gegenmaßnahmen erörtert. Die erforderlichen Genehmigungen hierfür sind bei den Genehmigungsstellen angefragt worden.

Auf der Sportanlage Göhlenweg in Edewecht ist die sogenannte Fertigstellungspflege zum Ende letzten Jahres ausgelaufen. Ergänzend hatte die Gemeinde verschiedene Unterhaltungsmaßnahmen wie Aerifizieren und Über-sanden durchführen lassen. Trotz allem ist noch kein befriedigender Gesamt-zustand erreicht worden, weshalb in Kürze gemeinsam mit Vertretern des VfL Edewecht die weitere Vorgehensweise und die daraus resultierenden konkreten Maßnahmen abgesprachen werden.